

	学校 教育 目標	豊かな心を持ち、 心身ともに健やかな、 意欲ある生徒の育成 ○知性の高い人間 ○情操豊かな人間 ○意志の強い人間 ○健康で明るい人間
---	----------------	--

～夏休みを迎えるにあたって～

校長 森尾 敏

この1学期は、各学年の旅行的行事や陸上競技大会、中体連、そして定期テストと行事もたくさんあった中で、あっという間に過ぎたという人も多いのではないのでしょうか。そのような中で、いろいろな成功や失敗など、反省点が出てきたと思います。反省点を活かし、次の目標をもつことが大切です。是非、これからも目標をもって、良い点はさらに伸ばし、ダメだった点は修正できるように努力してください。

さて、一部の競技がすでに行われていますが、いよいよ100年ぶりとなるフランス「パリ」でのオリンピックが明日から開幕します。私は52年前のミュンヘンオリンピックで男子バレーボールが金メダルを獲得したのを見て、感動し、自分もバレーボールを始めました。その男子バレーボールが、ミュンヘンオリンピック以来のメダル獲得が期待されているので、楽しみにしています。その他の競技でも、スポーツは「筋書きのないドラマ」と言われ、様々な感動があります。是非、みなさんも勉強の合間などに、興味ある競技をテレビ観戦して、感動してほしいと思います。

その開幕を明日に控えた中で、ひとつ残念なことがありました。それはメダル候補の一人でもあった女子体操の選手がオリンピック直前に、出場を辞退したことです。知っている人も多いと思いますが、原因は「喫煙と飲酒」です。オリンピックは4年に1度の世界的な大会で、アスリートたちはこの大会のために様々な努力をしてきました。その努力を自らの過ちで、無駄にしてしまったのです。スポーツにはルールがあります。ルールを破ると失格になります。それと同じように世の中には、そして学校にも様々なルールがあります。

明日から夏休みに入ります。先日の「情報モラル講演会」でも話がありましたが、SNSトラブル等も含め、ルールを守った行動をしてほしいと思います。そして、特に3年生は、卒業後の進路を考えた日々を送ってください。また、最近ではコロナ感染が流行してきているという報道もあります。コロナはなくなった訳ではありません。感染予防を徹底し、「自分の身は自分で守る」という意識を常にもちながら、各自で十分注意し、責任ある行動をとってほしいと思います。約1か月の長い夏休みです。最近の暑さも心配です。熱中症にも気をつけながら、一日一日を大切に、事故なく、楽しく健康で有意義な夏休みであることを願っています。

夏休みに向けて ～子どもの命の大切さを見つめ直す月間～

学校では、1年間を通じて「命を大切にする指導」を行っていますが、夏季休業が終了する8月後半から9月は、子どもが悩みや不安を抱えることが多くなると言われています。札幌市では「子どもの命の大切さを見つめ直す月間」として設定し、「命を大切にする指導」の充実に努めます。本校でも生徒に寄り添った指導、相談できる環境の整備、生徒理解についての研修などを行い、生徒が安心・安全に過ごすことができる学校づくりを進めます。ご家庭でも、子どもの健やかな成長に協力いただければと思います。また、学校以外の相談先として、

- ・「24時間子供SOSダイヤル」(0120-0-78310)
- ・「いじめ電話相談」(0120-127-830)
- ・「子どもアシストセンター」(0120-66-3783)

などがありますのでお知らせします。

幌東中学校 生徒支援部

幌東中学校 中体連 結果報告！！

野球部

札幌市Hブロック

- 1回戦 勝利 (VS 八軒東中 9-4)
2回戦 敗退 (VS 元町中 6-13)

サッカー部

札幌市ブロック予選

- 1回戦 敗退 (VS 前田中 1-2)

女子バレーボール部

札幌市予選Aブロック

- 1試合目 敗北 (VS 北白石中 0-2)
2試合目 敗北 (VS 篠路中 1-2)
A組4位で決勝トーナメント
札幌市決勝トーナメント
1回戦 敗退 (VS 平岡中央中 0-2)

女子バスケットボール部

- 2回戦 敗退 (VS 八条中 28-62)

男子バスケットボール部

- 2回戦 勝利 (VS 札苗北中 55-35)
3回戦 敗退 (VS 厚別中 37-65)

剣道部

全市大会

- 1回戦 勝利 (VS 琴似中)
2回戦 敗退 (VS 稲積中)

体操部

全市大会 敗退

卓球部

男子団体戦 予選リーグ3位

女子団体戦 予選リーグ5位

個人戦 ベスト16全市大会出場 1名

美術部

菊水公園の防災庫に壁画を作成！！

本校の美術部が、菊水公園の防災庫に壁画を作成しました。これは町内会の方から、学校に依頼があったことがきっかけで、1学期中に何度も公園の方に足を運び、先日やっと完成しました。壁画のテーマは「子どもが喜ぶ絵」で、部内でアイデアを出し合い、こちらのデザインになりました。



～8・9月の主な行事～



札幌市教育委員会では、昨今、全国的な課題となっている教職員の長時間勤務等への対応策として、夏休み期間中に「夏季休校日」の取組を実施しております。

これに伴い、本校では、8月13日(火)～8月16日(金)までを夏季休校日とし、年末年始の休日等と同様に、学校としての休校日とさせていただきますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

なお、夏季休校日の取組につきましては、札幌市教育委員会 教職員課労務係(211-3855)にお問い合わせください。また、夏季休業中の学校への連絡は、8:15～16:45の間をお願いいたします。(831-6171)

8月

- 26日(月) 2学期始業式 得点通知表配付 バザープリント配付 教育実習開始(～9/20)
28日(水) バザー申込1日目 5時間日課(完全下校)
29日(木) バザー申込2日目

9月

- 2日(月) バザー集計作業
6日(金) 完全下校 部活動休養日
11日(水) 3年生学力テスト 総合A
5校時「性に関する講演」(1、2年生)
17日(火) II期時間割開始
18日(水) 学校祭特別時間割(～26日)
26日(木) バザー前日準備
27日(金) 学校祭 諸費引落日
30日(月) 開校記念日

本日をもって1学期が終業いたしました。
旅行的行事をはじめ、本校の教育活動へのご理解とご協力、本当にありがとうございます。
2学期は、学校祭や合唱交流会などの行事を予定しています。
引き続きどうぞよろしくお願いたします。